

まどい新聞 NO.87

冬の陽だまりがことのほか暖かく感じられる今日この頃、ご家族の皆様はいかがお過ごしでしょうか？ 本年も大変お世話になり、感謝申し上げます。

面会や外出の機会も増え、ご家族の皆様も安心していただけているのではないでしょうか。

10月には家族会を開催し、一緒に歌を唄ったり、制作物の作成に取り組んでいただくなど、楽しい時間を共有させていただきました。

まどいでは、日々感謝の気持ちを伝え合い、温かい雰囲気の中、過ごしていただいている。

引き続き、基本的な感染対策を継続し、入居者の皆様の健康管理に努めています。

寒さはこれからが本番です。ご家族の皆様も、体調を崩されませぬよう、お気をつけいただき、良い年をお迎えください。

今回のまどい新聞では、10月～12月までの生活の様子を紹介させていただきます。

令和7年12月吉日 まどいスタッフ一同



まどい家族会
10月28日
園長のピアノに合わせて歌を唄ったり、
アルバムを見たり、壁飾り作りに取り組んだりと、楽しい時間を過ごしていただきました。



K・Tさん

働き者でお洒落なKさん、
どうぞよろしくお願いします。



K・Sさん



園庭クリスマスイルミネーション



蛇園出清水彼岸花見学 10/2
青い空と真っ赤な彼岸花、とてもきれいでしたね。



あさひ幼稚園運動会 10/4
園児のみんなは元気いっぱい♪皆さん
玉入れに挑戦しました。さて、いくつ入ったでしょうか？



まどい運動会 11/4
いつもは仲良しの皆さん
玉入れにパン食い競争と、
は紅白に分かれて熱い戦い
を繰り広げました。



まどいでの日頃のご様子です。
まどいは、皆さん笑顔と
明るい笑い声で溢れています♪

ケアハウスオープン喫茶 10/15

